



Los diabéticos piden que no haya recortes en agujas de insulina o medidores de glucosa

■ A. S. M.

SANTANDER. El presidente de la Asociación Cántabra de Diabetes, Aureliano Ruiz, pidió ayer al Servicio Cántabro de Salud que no haga recortes en agujas de insulina o medidores de glucosa. «Somos una de las comunidades donde estamos mejor atendidos en cuanto a profesionales y en cuanto a material, pero me adelanto a los acontecimientos por si alguien tiene la tentación de copiar lo malo de otras comunidades», señaló Ruiz con motivo del Día Mundial de la Diabe-

tes, que se celebrará el próximo lunes, 14 de noviembre.

El presidente de la asociación dejó claro que, «hoy por hoy», en Cantabria no se está recortando el reparto de material para diabéticos como son las agujas para la insulina, los aparatos de medición o las tiras para controlar la glucosa. Sin embargo, Aureliano Ruiz recordó lo que está pasando en Cataluña o Castilla y León, donde las restricciones «son un clamor».

Además, explicó que la atención a la diabetes es «costosa» para las comunidades ya que supone cerca del 10% del presupuesto de Sanidad, pero argumentó que la crisis económica «no es una razón», sino una «excusa» para recortar el material a los enfermos y añadió que aplicar restricciones «a la larga va a salir más caro». Por último, cifró en 60.000 las personas que sufren diabetes en Cantabria.